

Thema: Prater Wien

Autor: R. Hofbauer

VON ROLAND HOFBAUER **STARS
HAUTNAH**

TRAUMDATE IM RIESENRAD

Für Damen, die einen eher unlustigen Valentinstag hatten, bot das Team von Madame Tussauds eine mehr als attraktive Alternative. Obwohl das Wachsfigurenmuseum im Wiener Prater erst am 1. April 2011 eröffnet, stand eine berühmte Figur schon vorab für die Damenwelt bereit, wenn auch stumm: George Clooney. Unter dem Motto *Dinner for 2* konnten Singledamen ein kurzes Intermezzo mit dem Hollywoodstar unter dem Riesenrad und eine Fahrt in einem Waggon genießen. Gerüchte, dass sich auch Alfons Haider unter die einsamen Damen gemischt haben soll, wurden von den Veranstaltern nicht bestätigt.



SCHÖN George Clooney stand im Wiener Prater, leider nur aus Wachs.